

Hück wird Vorsitzender des Betriebsrates der Porsche Automobil Holding SE

Konstituierende Sitzung

Stuttgart, 21. Januar 2008. Heute fand die konstituierende Sitzung des Betriebsrates der Porsche Automobil Holding SE, Stuttgart, statt. Zum Vorsitzenden wurde Uwe Hück, Konzern- und Gesamtbetriebsratsvorsitzender der Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG, gewählt. Sein Stellvertreter ist Wolfgang Schönleber, freigestellter Betriebsrat der Porsche AG.

Insgesamt gehören dem Betriebsrat der Porsche Automobil Holding SE 20 Personen an, von denen 15 die Porsche AG und deren deutsche Tochtergesellschaften vertreten. Die Porsche-Gesellschaften in den EU-Ländern Frankreich, Großbritannien, Italien, Österreich und Spanien stellen zusammen die verbleibenden fünf Betriebsräte.

GO

Kontakt

Porsche Automobil Holding SE
Porscheplatz 1
70435 Stuttgart
Telefon: +49 (0)711 911 – 11021